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Lavagna”. 
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PUNTO N. 13 ALL’ORDINE DEL GIORNO - INTERROGAZIONE 
PRESENTATA DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 
“MOVIMENTO 5 STELLE”) PROT. N. 10621 DEL 09/04/2015  AD 
OGGETTO: “MODALITÀ DI PROMOZIONE TURISTICA DI LAVAG NA”. 
  
PRESIDENTE   
La prego consigliere. 
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
Questa si rifà anche a quello che ho già espresso, le considerazioni sul 
turismo con la discussione del bilancio, quello che chiediamo è come lo si 
voglia promuovere questo turismo, se c’è l’interazione di promuovere 
Lavagna attraverso moderni strumenti di ** nuovo sito istituzionale del 
turismo, social network, web, c’era una web cam a Santa Giulia e ora se 
andiamo a Santo Stefano d’Aveto troviamo le web cam che fanno vedere 
Santo Stefano d’Aveto e vi do anche ***Viola in Piemonte ha anche quello 
delle web cam, se il milanese vedesse il mare magari dalla web cam 
sarebbe più invogliato a venire non so. Però sono cose che usano in tanti 
e ce l’hanno tantissimi comuni e potremmo arrivarci anche a noi. 
È nata la conferenza del turismo qui tramite una delibera di giunta ci avete 
segnalato la nascita di questo istituto, volevamo capire quali obiettivi e 
cosa fa, cosa crea, a fiere internazionali non so però a fiere italiane visto 
che adesso partecipiamo. Sì è l’invito ***a quel sito turistico ragazzi 
perché non lo si trova, ci sono alcuni strumenti che ti danno la conoscenza 
di un determinato sito sul web e utilizzavate che ve li avevo anche citati se 
adesso non mi ricordo male perché non li ho più letti dico la verità, non 
esistiamo in sostanza è quello. 
Se andiamo alla fiera di Rimini qualcosa di web lo dobbiamo avere 
multimediale. 
  
PRESIDENTE   
La ringrazio Cons. Lavarello, passo la parola al Cons. Scardavilli anche 
perché così vi spiega perché risponde lui. 
  
CONSIGLIERE SCARDAVILLI   
Rispondo io perché Danilo è dovuto scappare ma collaboriamo tutti giorni 
insieme e quindi quello che stiamo facendo lo facciamo insieme. Voglio 
fare una premessa e rispondo a prima e adesso, Santo Stefano d’Aveto, 
la regione e non la città, il comune, il sindaco ha investito milioni di Euro 
negli ultimi anni con impianti nuovi e grazie a Dio ha messo tecnologie 
buone perché altrimenti noi qui stiamo vivendo delle nostre risorse, 
abbiamo un piccolo ufficio del turismo con due o tre impiegati. Viviamo di 
quello che abbiamo e non vogliamo pesare sulle tasche dei nostri cittadini 
e come diceva prima Caveri chiunque può essere candidato eletto e 
quindi non siamo tecnici ma facciamo il possibile ogni giorno, è un anno 
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che siamo al governo noi e secondo me abbiamo fatto tanto, la differenza 
si vede. Tu prima avevi iniziato il discorso degli eventi sì è vero è più viva 
la città ma credo che questo sia un cambiamento nei confronti di quello 
che c’era prima, già abbiamo fatto qualcosa, abbiamo reso la città molto 
più viva, avevamo due linee diverse e avete puntato su certe cose e noi su 
altre. Se poi questo non ci porta in Russia e non ci porta in Giappone mi 
dispiace ma però magari già sul nostro territorio quello che è il Tigullio e 
quella che è la Liguria ***già contento dopo un anno qualcosa abbiamo 
fatto. 
La fiera di Rimini. Anche questo è un altro grande passo per noi, siamo 
arrivati l’anno scorso e ci siamo trovati in questo comune e abbiamo 
cominciato a conoscere le categorie e abbiamo notato non so se è colpa 
della vecchia amministrazione o forse non c’era comunicazione ma 
veramente un abbandono, il cammino che stiamo facendo è lungo e 
magari ***ma non possiamo pensare di fare tutto in due giorni, il tempo ci 
vuole. Abbiamo cominciato con Annabella e Danilo devo dire a Annabella 
perché lei che è più nel settore del commercio ci ha messo a disposizione 
anche le persone, gli albergatori e abbiamo cominciato un percorso. La 
fiera di Rimini è questo, credo che sia un grande passo e abbiamo notato 
che non c’era comunicazione tra il comune e i Civ, i ristoratori, gli 
albergatori, il porto ***abbiamo fatto tanti incontri e sono abituato a parlare 
delle cose fatte e quello che si farà spero che si faccia però tutti i giorni 
non abbiamo pubblicizzato su Internet e sui giornali, stiamo facendo le 
riunioni con gli albergatori e i balneari ma questo lo stiamo facendo, forse 
l’errore nostro è non avere invitato anche voi della minoranza, vi 
inviteremo ma lo stiamo facendo. Credo che sia un grande passo e non è 
poco, poi possiamo chiamare un consulente esterno del settore e può fare 
grandi cose, le risorse non sono molte però, anche la fiera di Rimini che 
magari per Alessandro è poco ha un costo basso ma alto che abbiamo 
difficoltà a trovare anche le risorse per quello. Quindi ci sembra di fare 
qualcosa di positivo, detto ciò il sito Internet l’abbiamo fatto e non è più, 
hai messo un indirizzo sbagliato non è quello il sito che attualmente è on 
line del comune, è nuovo e l’abbiamo messo on line prima di partire per 
l’Expo , anche questo un altro grande passo secondo me, abbiamo fatto 
una bella figura. Lo so ma infatti ti dico il nuovo indirizzo è 
www.turismolavagna.it . È un sito nuovo e sicuramente dobbiamo 
pubblicizzarlo di più a livello di web e siamo all’inizio, è solo in italiano e 
cercheremo di portarlo nella nostra seconda lingua con l’inglese con l’aiuto 
di Di Capita, ma c’è e se vai a vedere anche il sito. Noi per non spendere i 
soldi che non abbiamo l’abbiamo fatto fare a un nostro dipendente che 
non è un tecnico e ringrazio a Dio che ci sia questa persona che l’ha fatto, 
nel senso che è la verità, cerchiamo di utilizzare risorse interne finché 
possiamo, poi chiederò al sindaco se mi dà qualche decina di migliaia di 
Euro da investire però questo per adesso non si può fare. E poi verremo 
attaccati per quello, sicuramente. 
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Quindi il sito, è nuovo e potete andarlo a vedere e sicuramente se metti 
turismo Lavagna su Google non esce come primo sito di Lavagna ma 
lavoriamo anche su questo. 
Poi sulla conferenza del turismo ti ho già risposto e credo che sia un 
grande passo in avanti perché tutte le settimane incontriamo le categorie e 
stiamo cercando di collaborare ed è il passo in avanti per potere fare 
qualcosa di più, credo che l’importante di Lavagna è fare lavorare i 
commercianti, fare lavorare gli albergatori e dare un servizio ***è un 
servizio che siamo obbligati a dare e magari non è abbastanza, non fanno 
venire ripeto i russi però il bar qua sotto paga le tasse come tutti gli altri e 
magari è giusto che gli diamo un servizio, il turista se ha la seconda casa 
le tasse le paga e il cittadino le paga le tasse e quindi è giusto che anche 
quello venga fatto e poi dobbiamo fare altro. 
Sicuramente il primo passo è la fiera di Rimini ma ** le categorie per 
Lavagna, questo è il primo passo che stiamo facendo e credo che stia 
venendo bene, ti ho risposto? Vuoi sapere qualcosa ancora da questo 
punto di vista? Ok grazie. 
  
PRESIDENTE   
Ringraziamo il Cons. Scardavilli e per quanto riguarda il Cons. Lavarello. 
Passiamo oltre. 
  
 


